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本报讯 3月18日，市人大常
委会主任胡荃一行到高新区调研
“三送一强”活动开展情况，与企
业家座谈交流，听取意见建议。

市人大常委会秘书长周亚民，
市科技局党组书记、局长夏扬，郑
州市服务业发展局副局长李伟，
市人大常委会办公厅秘书处处长
张翔陪同调研并出席座谈。

高新区党工委书记王新亭，
党工委副书记、管委会主任张红军、
人大工委主任张良才参加调研及
座谈。

郑州众智科技股份有限公司
是一家科技型现代化企业，集科
研、制造、服务于一体，专业从事
柴油发电机组自动化控制和双电
源自动切换，业务范围遍布全
球。胡荃认真听取企业相关情况
汇报，深入生产车间，详细了解企
业运行、产品运用等情况，对企业
在产品研发、智能制造和标准试
验室方面的大力投入给予肯定。

在随后召开的座谈会上，胡荃
听取高新区“三送一强”活动开展
情况及经济社会恢复发展情况，
并与高新区企业家代表进行交
流，听取意见建议。

据了解，自“三送一强”活动
开展以来，高新区累计帮扶企业
36305家，协调解决事项 13.3万
个，帮助企业解决用工累计
107018人，累计税费减免 41.86
亿元，为企业提供各类资金支持
累计 388.95亿元，累计开展政策
宣讲线上活动 200余场，有力促
进了全区经济健康稳步发展。

座谈会上，新开普电子股份
有限公司董事长兼总经理杨维国
在企业发言时说，去年疫情发生
以来，虽然企业经营受到了很大
影响，但在市委、市政府和高新区

管委会多项政策的大力支持下，
加快了企业有序复工复产。

在认真听取大家发言后，胡荃
表示，去年以来，高新区把“三送
一强”活动作为企业复工复产的
重要载体和抓手，通过精准送政
策、精心送服务、精细送要素，努
力提振企业加快生产经营信心，
为区域经济高质量发展提供了有
力支撑。要继续总结“三送一强”
活动的经验做法，与企业零距离
沟通，用心用情用力帮助企业发
展，擦亮“三送一强”品牌，进一步
激发市场主体活力，着力优化企
业营商环境。

王新亭在主持座谈时对各位
领导和广大企业家长期以来对高
新区的大力支持表示感谢。他表
示，“三送一强”活动年工作开展
以来，高新区各项成绩的取得，是
方方面面共同努力的结果，特别
是高新区广大企业家在抗击疫情
和复工复产的关键时刻展现出强
烈的责任感和浓厚的家国情怀，
为统筹推进疫情防控和经济社会
发展，做好“六稳”工作、落实“六
保”任务做出了巨大贡献。下一
步，高新区将秉持“自强不息，耘
艾未来”的高新精神，锚定 2025
年基本建成千亿级世界一流高科
技园区的奋斗目标，持续优化营
商环境，打造服务企业的升级平
台，强化高新“领创闯”，推进“西
美”高质量，为“十四五”开好局、
起好步贡献力量。

党群工作部、创新发展局、国
土规划住建局、人力资源局、社会
事业局、市场监管局、创新协同中
心、政策研究中心、各园区运营中
负责人参加座谈。新开普、明泰
实业、日立信等15家企业代表参
加座谈。记者 孙庆辉

本报讯 3月 16日，高新区
党工委书记王新亭带队观摩高
新区“三项工程、一项管理”工作，
党工委委员、管委会副主任姚五洲
参加观摩，沟赵办事处、双桥办
事处、城市管理局、双改办、智慧
运营集团相关负责人陪同。

王新亭一行先后对须水河
带状公园、垃圾分拣中心及周

边进行观摩察看，现场听取相
关负责人工作汇报，并对存在
问题进行现场研讨部署。

王新亭指出：一是要深入
贯彻新发展理念，提高城市规
划水平，落实“西美”高新，美丽
生态、美丽经济、美丽生活；二
是要加强环境整治，针对细节
再优化，提升人居环境“颜值”；

三是要提高文化品位，营造艺
术氛围，打造“宜创、宜业、宜
居、宜游”的人居环境；四是要
以科技手段助推垃圾分类，找
寻问题根源，形成持久有效的
运行模式；五是要做好垃圾分
类宣传工作，提高公众参与意识，
有效引导群众做好垃圾分类。
记者 孙庆辉

用心用情用力帮助企业 擦亮“三送一强”品牌

共筑网安精神家园 打造高质量科普精品

上海科技馆“手拉手”网络安全科技馆

【两馆签约】是落实豫沪合作协议的具体举措
据了解，此次双方合作共

建，将通过互访、专题研讨、联
合研究课题及编写科普读物等
形式，在展教、展项、管理、科普
资源、文创、技术等方面“手拉
手”，实现科普场馆科技交互、
文化交流、人员互通、资源互
联，同时借助数字媒体形式提
供个性化、精准化、智能化服
务，丰富数字资源库。

“网络安全科技馆是国内
外首个网络空间领域的主题
馆。”高新区党工委副书记、管
委会主任张红军介绍，“我们衷

心希望以此次签约为契机，在
巩固前期合作成果的基础上进
一步发挥各自优势，不断提升
合作的深度、广度和力度。强
强联手，充分挖掘网络安全技
术的创新资源，推动成果科普
转化深度。通过合作共赢，不
断拓展科学研究、科普展示、科
普教育、人才培养等合作领域
的广度。”

“上海科技馆与网络安全
科技馆结成战略伙伴关系，是
河南党政代表团赴上海考察后
的又一成果，也是落实豫沪合

作协议的具体举措，意义深
远。”郭岩松在致辞中表示，网
络安全科技馆是2020年国家网
络安全宣传周系列活动的主会
场、“强网杯”全国网络安全挑
战赛的永久赛址、国内首家线
下网络安全宣传教育场馆。上
海科技馆作为国内科技馆领域
的“领头羊”，代表了国内科技
馆建设运营管理技术的最高水
平。上海科技馆和网络安全科
技馆“手拉手”，必将实现优势
互补，为网络安全馆的赋能提
升产生化学作用。

【强强联手】郑州人在家门口就能闻到海洋的味道
签约仪式上，上海科技馆

馆长王小明和网络安全科技馆
馆长张丽签署合作协议，互授
“手拉手”合作牌匾，并交换电
影数字资源。签约仪式结束
后，王小明还带来了精彩的主
题讲座。

“上海科技馆与网络安全
科技馆结成战略伙伴关系，是

科技文化的深度融合，是专业
科普和综合发展的无缝衔接，
对于落实科学普及与科技创
新‘两翼’同等重要，更好地服
务创新型国家和数字化时代
建设，同时也是豫沪两地科普
领域战略合作的重要载体，意
义深远。”王小明说，上海科技
馆将通过各种形式和网络安

全科技馆交换展陈展项。据
悉，4月 10日，由上海科技馆
与网络安全科技馆联办的中
国首届科普游戏大会将在上
海科技馆举办。接下来，由上
海科技馆原创展览“鲸奇世
界”近期也会落地郑州，让中
原地区的青少年在郑州就能
闻到海洋的味道。

王新亭带队观摩高新区“三项工程、一项管理”工作

优化人居环境 颜值内涵“双提升”

本报讯 近日，上海科技馆与网络安全科技馆在郑州国家高新区天健
湖畔举行“手拉手”合作签约仪式。

河南省网信办主任郭岩松，信息工程大学副校长孟繁浩，郑州市委常委、
宣传部部长黄卿，河南省科协副主席王继芬，河南省科技馆馆长段春明，
郑州高新区党工委书记王新亭，郑州市委网信办主任卢士海等出席签约
仪式。记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

王新亭、张红军分别会见百度客人

推进高新区“前端”领域创新发展
本报讯 3月17日，高新区党

工委书记王新亭，区党工委副书
记、管委会主任张红军分别会见
百度总编室主任兼党办主任张巍
一行，开放创新工作领导小组副
组长兼办公室主任郑彦松、总经
济师刘云华等参加会见。

据介绍，百度拟与郑州高新
区合作建设人工智能数据标注产
业基地、飞桨产业赋能中心、高新
区智能网联交通项目。王新亭与
张巍一行就项目建设内容进行了
深入交流。王新亭表示，项目落
地高新区将有效解决高新区智慧

化过程中存在的问题，建议项目
未来结合智慧农业、人才培养、生
命健康等前端领域创新发展，助
力高新区未来打造成为宜创、宜
业、宜居、宜游的智慧新城。

随后，张红军与百度一行就
项目实施计划进行了具体对接洽
谈。张红军表示，支持百度在高
新区落地，建议项目以制造业为
牵引，未来导入更多优质资源，将
全国性业务板块纳入项目建设。
会后百度一行对区内交通状况进
行了实地调研。
记者 孙庆辉

王新亭会见新华三集团客人

加快推动网络靶场项目建设落地
本报讯 3月 20日，高新区

党工委书记王新亭会见新华三
集团副总裁、安全产品线总裁
孙松儿一行。区党工委副书
记、管委会主任张红军、开放创
新工作领导小组副组长兼办公
室主任郑彦松等参加会见。

会上，双方就郑州高新区
网络靶场相关事宜进行了洽
谈。新华三集团介绍了郑州高

新区网络靶场建设规划，拟在
高新区建设“一台双峰三融合”
网络安全体系，建立以靶场为
核心的安全产业中台，网络安
全龙头及生态伙伴共同落地，
在各自优势领域引领产业发
展，产业融合、产教融合、产园
融合，形成产业聚集，充分发挥
高新区产业、教育、园区的区位
优势。随后双方围绕项目建设

开展深入沟通。
王新亭表示，新华三信息

安全是国内信息安全领域的领
导企业，针对网络靶场建设，要
结合区内产业布局，坚持避免
重复建设、适当冗余的原则，合
理设计运营模式，测算未来效
益。下一步，要规划推进时间
节点，加快推动项目建设落地。
记者 孙庆辉 通讯员 李超

王新亭会见欣旺达电子客人
本报讯 3月19日，高新区党

工委书记王新亭会见了欣旺达电
子股份有限公司总裁助理、经营
管理中心总经理叶智林一行。

欣旺达电子股份有限公司是
国内领先的锂离子电池模组解决
方案及产品提供商，是以锂离子
电池模组的研发、设计、生产及销
售为主营业务的高新技术企业。

会上，王新亭介绍了高新区

的基本情况，叶智林介绍了欣旺
达电子股份有限公司基本情况及
项目情况，随后双方针对欣旺达
智能硬件项目与动力电池项目进
行了交流座谈。

王新亭表示，希望双方根据
需求尽快达成共识，并根据合作项
目具体内容深入对接、有序推进，
争取推动项目早日落地高新区。
记者 孙庆辉 通讯员 杨斯捷


